
N

Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Estado de S Paulo

REQUERIMENTO D E 5 PA C H o
"ª“ P R O V A D o

r. e., vª] AED mg
/ %

thdlnu44355 *ETIENTA: «EGER INFORÍaAçõesÉA
FREFEIYURA MUNICIPAL SOBRE ()
INVESTESF EM RIBEIRÃO FREIO, E DÁ
íoumns FROVIDÉNCIAS

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos a consnderaçãu da Casa o ssgumle

Considerando a publwcwdade, principio básncu da Admwmstração Pubhsa,
presente na amgo 37, da Canslltwçào Federal, e no artng 4ª de Le. Orgâmca do
Munwcípwa de Rmelráo Freio

Considerando & encuênua, comcada no amgo 37, caput, da CF/BB, como
pnncípwo da Admlmslraçãu Púbhca

Considerando o mredn ao devudo acesso a mformação, constame no mmse xiv,
arllgo 5ª, da Conslítuução Federal, e amplamente dissemmado na Lew de Acesso a
Jnvormaçâu nº 12 527/2011

Considerando a transparêncm, elememo essencial & mdispensáveW a boa
Admmlstraçãu Púbhca e que vem, aos poucos senna wmplamada no mumcípm de
waelrão Preco

Cangidemndo a lmponáncna da Agência Pauhsta de Promoção de lnvesumemo
e Compehllvrdade,a Investe São Fama, para o Eslado &, potencwalmente, para R1be>rão
Prem.
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Considerando que no dba 23 de mau de 2919, o Governador João Dona
anunCIDu a mação de 11 palms de desenvmwmenlo econúmrco, com pacotes de
bene-Vimos setornars para a mdúsma

Considerando que Rlbsnâo Preto se encarxa em, pelo menos» 3 desses pelas,
quais sejam Agruech, Aeroespacrel, Serviços tecnológwos, Mezarmeramrgrco,
Máqumas e Equipamentos, Saúde e Farma

Considerando que nº da os de Junhº de 2019. a Campanha Srderurgrca
Mesmer (CSN) anunerou que Invesllrá R$ 1 5 minas em uma rammadara de aço
galvamzadd no Esladn de São Paulo, com e geração de 400 empregos novos Melos
na umdade

Considerando que a INVESTESP vá prestar apoio para a localização de áreas
que podem recebera unidade supracmado

Considamndo que o Governador João Dona se pronunciou sobre a remauca.
indicando que o mvesumenxo da CSN mencvunado será apncadu no pcb metal'
melalúrglco de mâqmnas e equvpamentos nas regrões de Cempmas, anerrao Preto,
São Carlos. São José da Rua Prem, Sorocaba, VaWe dd Parerba e no ABC Pauhsla

Consídorando a Req uenmenm nª 0276. de 2015, no qual questmner :: Executvvo
Munimpal sobre a sua pammpação na INVESTESP

Considerando a resposla au relendo requerrmenm, snrmando que a Prefeuura
MumclpaW de Ribevão Preto na:: envruu nenhum representante para pamcrpar das
programações da VNVESTESP, em 2017.

Apresentarse () segurme REQUERIMENTO

Ao Exmo Sr Preleuo Mumcrpar que esclareça os segumtes pomos
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1 . Quais medldaâ :: Governo Mumclpal adotou para comer Rubenráo Preto no
radarde mveshmentas da !NVESTESP e da CSN7

2 , QUalS medidas o Governo MummpaW pretende adotar para cumcar Rlbelréo
Praia na radarde Invesbmemos da INVESTESP e da CSN7

3 , Rmeuràn Preto possuw condições para captar o vnvesumenlo supracuaaoº

A - Quem e a pessoa, ou grupo, do Governo Mummpav, responsáveW por reahzar
a mlermcução com a agénma INVESTESP7

waewrãm Preto, 10 de julho de 2019.

FAB No GUIMARÃES
Vereador
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